
Se (-1 2 c o n C ~ r a r  el cI- -_irrollo humano 
Por parte de los estudianJes 
no hay algún convenio para e l  
desarrollo de Guayaquil. O por 
Lo menos, no Lo hay deqde la 
Federación de Estudiantes de 
La Espol. 
. "No hay ese enlace entre 
estudiantes y gobiernos. Pero 
sí hay convenios de La univer- 
sidad con e l  Municipio". 

Así lo confirmó e l  presi- 
dente de la organización, 
Erick Medina. Sin embargo, 
menciona que "estamos con- 
tentos con e l  trabajo que se 
ha venido realizando en los 
últimos años en Guayaquil", 
en cuanto a la labor realizada. 
por e l  alcalde de la ciudad, 
Jaime Nebot. 1 

"Se ve e l  desarrollo de in- 
fraestructura, pero falta e l  de- 
sarrollo humano, en las per- 

,y3 
sonas. A pesar 
de que muchas 
personas creen 
que Guayaquil 

WZ5W se está desa- 
rrollando, no la 
saben cuidar 

Creo que esta parte se ha 
descuidado bastante". 

Entonces, a lo que Medina 
se refiere es que debería en- 
señarse valores a quienes vi- 
ven en Guayaquil, para que 
cuiden lo que se ha logrado. 

Para que de esta manera, 
explica, no se detenga el  de- 
sarrollo de la ciudad, a pesar 
de que se cambie de titular en 
la Alcaldía. 

La Federación de Estu- 
diantes de La Espol tiene un 
proyecto "todavía en papeles", 
que es ecológico. 

Medina expresa que en su 
campus, La Prosperina, están 
desarrollando e l  plan para 
proponérselo a las autorida- 
des de la Espol. 

"Aquí en Lo que es recolec- 
ción de basura ... creo que 
aquí somos alrededor de 
12.000 personas que convivi- 
mos en la Espol, los tachos de 
basura son unos recipientes 
metálicos que con cuatro o 
cinco botellas plásticas ya es- 
tán repletos". 

Pretenden hacer una cam- 
paña de concienciación y reci- 
claje. Pero "el proyecto no es- 
tá Listo. Aunque sería muy 
bueno contar con e l  apoyo ex- 
terno". Esto también se ex- 
tendería hacia los sectores 
cercanos a la universidad, co- 
mo La Prosperina. IRAC] 


